



---

# Reglas de los torneos oficiales

Fecha de la última revisión: 17 de abril de 2019

---

*NOTA: En caso de producirse una discrepancia entre el contenido de la versión en inglés de este documento y el de cualquier otra versión del mismo, la versión en inglés tendrá prioridad.*

# Reglas de los torneos oficiales de Play! Pokémon

## Índice

1. Introducción.....	2
2. Aprobación de eventos oficiales .....	2
3. Locales apropiados.....	2
4. Número mínimo de jugadores .....	3
5. Presencia del organizador .....	3
6. Envío de informes sobre los eventos.....	3
7. Archivo de resultados .....	4
8. Actualización de resultados .....	4
9. Suspensión del rol de organizador .....	5
Apéndice A. Actualizaciones de este documento .....	6
Revisiones realizadas para la última publicación (17 de abril de 2019).....	6

# 1. Introducción

Este documento está diseñado para usarse junto a los siguientes documentos de Play! Pokémon: Reglas generales de los eventos, Reglamento y formatos de los torneos de JCC Pokémon, y Reglamento y formatos de los torneos de videojuegos. Se requiere que todos los Profesores sigan las reglas establecidas para los juegos de los torneos oficiales.

## 2. Aprobación de eventos oficiales

Juego Organizado Pokémon aconseja a los Profesores que hagan oficiales sus torneos con un mínimo de 14 días de antelación a la fecha en la que está programado que tenga lugar el evento. Esto garantiza que los jugadores tengan suficiente oportunidad de encontrar el torneo usando la herramienta del localizador de eventos. Los torneos oficiales aparecerán en el [localizador de eventos](#).

### NOTA

---

*Los eventos que se hagan oficiales con posterioridad a dicha fecha pueden no ser aprobados.*

## 3. Locales apropiados

Juego Organizado Pokémon prefiere que todos los eventos oficiales se hagan en una tienda de juegos. Sin embargo, somos conscientes de que puede que estos locales no siempre estén disponibles para los organizadores. Con esto en mente, Juego Organizado Pokémon admite que los eventos oficiales tengan lugar en otros lugares públicos, como puedan ser centros comunitarios, bibliotecas o salas de eventos alquiladas. Los locales deben ser seguros y deben estar limpios y abiertos al público en general. Además, se prefiere en todo momento el uso de locales no religiosos, ya que los locales religiosos pueden hacer que algunos participantes potenciales no se sientan bienvenidos.

### NOTA

---

*No se permite que los torneos oficiales tengan lugar en lugares privados. Si se descubre que un organizador está organizando torneos oficiales en una residencia privada o en un local no abierto al público en general, estará sujeto a perder inmediatamente todos los privilegios de Play! Pokémon.*

*Los locales que requieren un pase para entrar se consideran lugares abiertos al público.*

## 4. Número mínimo de jugadores

En un torneo deben participar un mínimo de 4 jugadores para que continúe siendo oficial. De entre los jugadores participantes, por lo menos 4 deben completar 2 o más rondas. Si participan menos de 4 jugadores en el torneo, el Profesor que organice el evento debe cancelar el torneo e informar al respecto.

En el caso de los eventos de Prelanzamiento que tengan menos de 4 jugadores, el organizador debe comunicarse con su persona de contacto para comercios a través de los siguientes correos electrónicos:

### Europa y Sudáfrica

---

[retailereurope@pokemon.com](mailto:retailereurope@pokemon.com)

### Estados Unidos y Canadá

---

[retailerinfo@pokemon.com](mailto:retailerinfo@pokemon.com)

## 5. Presencia del organizador

El organizador de un torneo es el Profesor que originalmente creó ese torneo en el sitio web oficial de Pokémon. El organizador es el responsable de asegurarse de que el torneo se lleve a cabo según las reglas y los procedimientos señalados en este y en cualquier otro documento de reglas. Por ello, el organizador debe estar presente en el torneo mientras dicho torneo esté en curso.

Para obtener más información sobre las responsabilidades del organizador, consulta la sección 7.5 del documento Reglas generales de los eventos de Play! Pokémon.

## 6. Envío de informes sobre los eventos

Debido a que los jugadores están pendientes de su historial de torneos durante la temporada, es importante que los organizadores envíen los informes de sus eventos puntualmente. Es especialmente crítico que los informes de los eventos de Puntuación Clasificatoria se envíen con puntualidad, ya que los resultados de estos eventos pueden determinar si un jugador se clasifica para participar en eventos de una mayor envergadura y prestigio, como pueda ser el Campeonato Mundial Pokémon.

Los resultados de los torneos deben ser recibidos por Juego Organizado Pokémon en un plazo de 7 días después del evento, y deben enviarse en línea a través del [sitio web oficial de](#)

[Pokémon](#). El no enviar los resultados en este plazo de tiempo será considerado una infracción.

## NOTA

---

*Tener un historial de eventos con infracciones puede poner en riesgo la capacidad de que el organizador pueda organizar torneos en un futuro.*

## 7. Archivo de resultados

Los resultados de los torneos ayudan a Juego Organizado Pokémon en los casos de investigaciones de los jugadores, errores en los informes y otra serie de tareas administrativas. Para proporcionar apoyo en estas situaciones, los organizadores deben guardar los resultados de los torneos oficiales durante 3 meses, y estos resultados deben ser entregados a Juego Organizado Pokémon cuando los solicite.

El contenido de la baraja o equipo de cualquier jugador puede ser publicado por el organizador en cualquier momento una vez que haya comenzado el evento, siempre y cuando esta información se ponga a disposición del público y la publicación de estos datos tenga como objetivo proporcionar valor adicional a aquellos que están asistiendo o viendo el evento. Esto puede incluir la retransmisión de una partida en directo o la publicación de un artículo sobre el evento. Si no fuera así, estos datos deberían mantenerse confidenciales a lo largo del torneo.

El organizador del evento deberá conservar la información de los equipos y las listas de cartas durante 3 meses, a menos que reciba otras instrucciones de Juego Organizado Pokémon.

Juego Organizado Pokémon se reserva el derecho a publicar la información del torneo, incluidos, entre otros, los puntos que se han mencionado anteriormente, transcripciones, grabaciones de audio y/o vídeo u otra información, penalizaciones de jugadores, premios o cualquier otra información resultante del torneo.

## 8. Actualización de resultados

Los resultados de un evento pueden ser actualizados en cualquier momento por el organizador hasta el momento en que el torneo se haya marcado como "finalizado". Una vez que haya terminado el torneo, las puntuaciones y clasificaciones de los jugadores individuales deberían actualizarse automáticamente a la mañana siguiente.

Para realizar cualquier cambio en los resultados del evento después de este momento, el organizador tendrá que ponerse en contacto con nosotros a través del [servicio de atención al cliente](#) para que puedan corregirse dichos resultados.

Los ID de jugador equivocados pueden ser corregidos directamente por el organizador usando la opción "Sustituir identificador de jugador" hasta 3 meses después de la fecha de carga.

## 9. Suspensión del rol de organizador

Juego Organizado Pokémon se reserva el derecho a suspender o cancelar la capacidad de un organizador para participar en algunos o todos los aspectos del programa de Play! Pokémon por cualquier razón. Los organizadores que hayan sido suspendidos aparecerán publicados en el [sitio web oficial de Pokémon](#) de manera que los jugadores estén informados sobre la incapacidad de ese organizador para organizar torneos Pokémon oficiales.

## Apéndice A. Actualizaciones de este documento

Juego Organizado Pokémon se reserva el derecho a modificar estas reglas, así como a interpretar, cambiar, aclarar o realizar de otra forma cambios oficiales a estas reglas con o sin previo aviso.

Las actualizaciones de este documento están disponibles en el [sitio web oficial de Pokémon](#).

### *Revisiones realizadas para la última publicación (17 de abril de 2019)*

Sección	Revisión	Detalles:
4	Cambio en las reglas:	Deben participar un mínimo de 4 jugadores para que un torneo continúe siendo oficial.